
 
 

NOTA DE IMPRENSA 

PSDAçores quer ouvir Secretária dos Transportes sobre problemas nas 

ligações aéreas 

 
 

O PSD/Açores solicitou hoje a audição da Secretária Regional dos Transportes e Obras Públicas 

no parlamento, com o objetivo de obter explicações da tutela sobre a “falta de lugares” nas 

ligações inter-ilhas e os cancelamentos de voos do continente para o Pico e Faial. 

 

“Face aos constrangimentos que têm afetado a mobilidade muitos açorianos, o PSD solicitou a 

audição urgente da Secretária Regional dos Transportes e Obras Públicas na Comissão 

Parlamentar de Economia”, anunciou a deputada social-democrata Mónica Seidi, após uma 

reunião com a direção do Aeroporto Internacional das Lajes, no âmbito das jornadas 

parlamentares do partido. 

 

A parlamentar do PSD/Açores salientou que têm sido muitas as queixas de passageiros nas 

últimas semanas, nomeadamente a falta de lugares nos voos da SATA Air Açores e os seis 

cancelamentos, nas últimas duas semanas, da Azores Airlines nas rotas Lisboa/Pico e 

Lisboa/Horta. 

 

“Os açorianos não podem continuar reféns de um Governo Regional que não tem uma política 

declarada nos transportes aéreos. Este Governo tem sido incapaz, de forma sucessiva, de se 

antecipar aos problemas que todos anos ocorrem, sobretudo na época alta”, disse. 

 

Para Mónica Seidi, os açorianos “têm ficado órfãos da ausência de uma verdadeira política de 

transportes aéreos, que pudesse servir a população”. 

 

“Também nos transportes aéreos, são necessários novos protagonistas e uma nova visão nos 

Açores. O PSD está aqui para ser alternativa”, frisou. 

 

Na abertura das jornadas parlamentares do PSD/Açores, Mónica Seidi pronunciou-se ainda 

sobre a certificação da pista da base das Lajes para uso civil, considerando que “é notório que, 

do ponto de vista prático, a mesma está aquém das expectativas criadas pelo Governo Regional 

juntos dos terceirenses”. 

 

“Não se verifica o impacto positivo que a mesma deveria causar no desenvolvimento económico 

da ilha Terceira. Há uma clara falta de ambição e de estratégia por parte do Governo Regional,  

 

que assim não tira partido desta infraestrutura nem consegue captar novos fluxos turísticos, 

essenciais ao desenvolvimento da ilha”, concluiu. 
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